



7A 23.03.12

# Mehr Licht für Kreativräume

Stiftung Senfkorn übergibt Spende in Höhe von 6100 Euro an Evangelisches Kinderhaus Sonnenhügel



Paul Andreas Freyer, Vorsitzender des Stiftungs-Kuratoriums, hatte nicht nur die Spenden-Nachricht, sondern auch Senfkörner für die Kinder im Gepäck.

Foto: Maik Ehrlich

Weimar. Henrich Herbst kam nicht mit leeren Händen. Der Vorstandsvorsitzende der Stiftung Senfkorn hielt den Knirpsen des Evangelischen Kinderhauses Sonnenhügel einen Präsentkorb mit allerlei Überraschungen entgegen.

Die kleinen Senfkörner zum Naschen sorgten für freudige Gesichter, die frohe Botschaft, dass die Stiftung 6100 Euro für die Kindereinrichtung spenden will, dann für Jubelstimmung. „Vor einem Jahr war ich schon einmal da und sah schöne Kellerräume mit wenig Licht. Nun sollen es schöne Räume mit viel Licht werden“, erklärte Herbst.

Im Mai sollen Lichtschächte für Kellerräume im Südteil des Gebäudes errichtet werden. Dafür muss das angrenzende

Gelände abgeböschert werden. Die Baukosten belaufen sich auf insgesamt 18 300 Euro, mit deren Hilfe dann die Lichtverhältnisse in den Kreativ-Werkstätten und Sporträumen deutlich verbessert werden.

Die Bauarbeiten sollen noch im Mai abgeschlossen werden, so Kinderhaus-Leiterin Kathy Müller. 160 Kinder können die Einrichtung in der Bonhoeffer-Straße besuchen. Die Jüngsten sind wenige Monate alt – die Ältesten Hortkinder. Das Kinderhaus befindet sich seit 1995 in der Trägerschaft der Diakonie und zeichnet sich durch Musik- und Montessori-Pädagogik aus. Zudem legen Kathy Müller und ihre 22 Mitarbeiterinnen viel Wert auf Bewegung und gesunde Ernährung. ehr